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　新年明けましておめでとうございます。

　年頭に当たり、一言申し上げます。

　私事ですが、昨年、白内障の手術を受け、世の

中が明るく見えるようになったのは良いのです

が、現実は心苦しいことが多かったように思いま

す。特に、辛かったのは、いわゆる「戦争法案」

と言われる、「安保法」の成立でした。ある人が、「気がついた時には、

戦争が始まっていた」と言ったことを思い出します。

　今年は、保険点数改定の年ですが、２年後の介護保険との同時改

定に向けて、これまた辛いものになりそうです。改定研究会での会

員皆様のご意見を今後の要求案に反映したいと思いますので、お誘

い合わせの上、ご参加ください。

　本年も、社会保障の充実をめざして、がんばりましょう！！

幹事一同

新年のご挨拶

尼崎支部長　　八木　秀満

社会保障の充実めざそう
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支部会員の先生方へ

  未入会のお知り合いの先生、
    ご子弟に入会を是非おすすめください

　保険医協会は県下で 7,200 人以上の医師・歯科医師が入会し、

開業医が安心して診療に打ち込めるよう支えあう、開業医自身が

つくる団体です。医学の進歩と医療技術の向上、変化する医療制

度への対応、怪我や病気など万が一の時の備えなど、開業医の診

療、経営、生活を全面的にサポートします。勤務医の先生も県下

で 1,500 人を超える先生方にご利用いただいております。

　協会未入会のお知り合いの先生、ご子弟に是非、入会をおすすめください。

支部ニュースへの投稿を募集しています

支部ニュースへの投稿を募集しています。

日常診療にかかわることや、主張、趣味のお話などお寄せ下さい。

TEL 078-393-1805 ／ FAX 078-393-1802　e-mail　naga@doc-net.or.jp　担当 ； 長澤まで

第 504回幹事会だより
12 月 18 日（金） 於 阪神尼崎「天竹」

○ 尼崎支部の会員数
　12/17 現在　医科 377 人、歯科 152 人
○ 医療をめぐる情勢と運動対策
　当面の支部企画、医療情勢などについて意見交換した。
○ 次回の幹事会
　1 月 22 日に阪急武庫之荘「ビストロ モナミ」にて開催。

診療報酬改定研究会のご案内
日　時　3月 23 日（水）　14時～ 16 時
会　場　尼崎商工会議所 701 会議室

※詳細は後日あらためてご案内いたします。

　支部では、１月 16 日に審査・指導対策学習会（医科対象）を開催。協会審査

対策部副部長の八木秀満尼崎支部長が、「指導・監査の現状と対策～日常の留意

点にもふれて～」をテーマに講演し、医師や事務職など 11 人が参加した。

　八木先生は、指導・監査の流れを示したうえで、個別指導および集団的個別

指導の選定や指導方法などを解説。「電子カルテ使用の場合は管理運用規定を定

める」「セット検査を漫然と反復しない」「特定疾患療養管理料の算定では管理

内容の要点記載を充実させる」など、カルテ記載や診療内容、請求事務に関す

る留意事項を紹介したうえで、「とにかく指導通知が届いたら、すぐに保険医協

会に連絡を」と参加者に呼び掛けた。

尼崎アスベスト・労災型裁判支援署名にご協力下さい

　尼崎支部では、公平・公正な判決を求める署名に取り組んでいます。署名

にご協力いただける先生は、ご一報下さい。電話 078-393-1809　石本まで

審査・指導対策学習会を開催

指導通知が届いたら
保険医協会に連絡を

参加者は指導・監査のポイントを分かりやすく学んだ


